





Leckere Waffeln in der Charity-Hütte

Mehrgenerationenhaus zu Gast am Stand des Leo-Clubs auf dem Weihnachtsmarkt Mayen

Dienstag 5. Dezember | 11:00 — 19:00 Uhr

Auf Einladung des Leo-Clubs Mayen ist das Caritas-Mehrgenerationenhaus (MGH) am Dienstag, 5. Dezember 2023 auf dem Mayener Weihnachtsmarkt zu Gast in der Charity-Hütte.

Dann können die Besucher nicht nur mehr über das MGH und die dort geführten Projekte erfahren. Das Waffeleisen wird heiß gemacht, um leckere Waffeln zu günstigen Preisen für den guten Zweck zu backen.

Mit jeder verkauften Waffel werden Projekte im MGH unterstützt, zum Beispiel das Nähcafé "Zickzack", der Internationale Frauentag, das Aquarellmalen, das "Café International", das Projekt "Interkulturelle Weihnachten" und die Kinderstadtranderholung in den Sommerferien.

Leckerschmecker, die Gutes tun wollen, sind herzlich willkommen! Nähere Infos:

Susanne Breitbach | Caritasverband Rhein-Mosel-Ahr e.V.

Koordination Mehrgenerationenhaus St. Matthias

St.-Veit-Str. 14 | 56727 Mayen

Tel. 02651 — 98 69-183

breitbach-s@caritas-rma.de









